

Observatoire départemental de sécurité routière de la Haute-Savoie Baromètre mensuel de la sécurité routière

Juin 2019

Au niveau national

En France métropolitaine, 290 personnes sont décédées en juin 2019, comme en juin 2018. Les nombres d'accidents et de blessés sont en baisse respectivement de 5,6 % et 1,2 %. La mortalité des jeunes augmente (18 tués de plus en juin 2019 par rapport à 2018)

Au niveau départemental :

7 personnes (1 cycliste, 1 motard et 5 automobilistes) ont perdu la vie sur les routes de Haute-Savoie, contre 1 tué en 2018. **Les causes principales de ces accidents sont la vitesse excessive ou inadaptée et l'inattention.**

Bilan mensuel des accidents						Comparaison sur 12 mois en année glissante			
Résultats globaux	juin-19	juin-18	Diff.	%	tendance	Périodes	accidents	tués	blessés
Tués*	7	1	6	600 %	↗	juillet 2018- juin 2019	588	55	683
Nombre de blessés hospitalisés (BH)*	26	27	-1	-4 %	↘	juillet 2017- juin 2018	611	42	739
Nombre de blessés non hospitalisés (BNH)*	32	41	-9	-22 %	↘	Variation	-4 %	31 %	-8 %

Au cours des douze derniers mois glissants, le nombre de tués a augmenté de 31 % ; les nombres d'accidents et de blessés sont en baisse, respectivement, de 4 % (-13 accidents) et de 8 % (- 56 personnes).

Le saviez-vous ?

Alcool au volant : ne confondez plus 1 verre et 1 dose bar !

1 dose bar c'est ... et le temps d'élimination pour 1 seule



	50 kg	55 kg	60 kg	65 kg	70 kg	75 kg	80 kg	85 kg	90 kg
	2h15	2h00	2h00	1h45	1h30	1h30	1h15	1h15	1h15
	2h00	1h45	1h30	1h30	1h15	1h15	1h15	1h15	1h15

Ces valeurs sont données à titre indicatif

Maintenant vous ne pourrez plus dire "je ne savais pas"

L'État agit !

Les forces de l'ordre contrôlent

En 2018, 113 909 contrôles d'alcoolémie réalisés dont près de 3 759 positifs !

Au 31 mai 2019, chaque jour, dans notre département :

- 342 contrôles d'alcoolémie réalisés (326 en 2018),
- 10 personnes contrôlées sous l'emprise de l'alcool (11 en 2018) dont 5 avec un taux supérieur à 0,8g/l,.

Durant l'été, lors des contrôles, plus de 3 500 réglottes d'alcoolémie seront remises aux automobilistes par les forces de l'ordre.

SAM, la capitaine de vos soirées !

Lors des événements du mois d'août, les intervenants départementaux de la sécurité routière (IDSR) vous proposeront de vous tester avant de reprendre la route afin de savoir si vous pouvez rentrer chez vous en toute sécurité, pour vous, pour vous proches et pour les autres usagers de la route. Ils seront présents :

Fête des écoles à La Clusaz (3 et 4/08), Bal sous l'Aiguille à Manigod (10/08), Fête paroissiale de Bellevaux (15/08), Fête de la Miou à Cordon (15/08) et soirées concerts à Arenthon (16 et 17 / 08).